



TripLegend

Kirgistan Rundreise



Kirgistan Rundreise



Rundreise ab/bis Bischkek

- ✓ 9-tägig, inkl. Flughafentransfer
- ✓ Lokaler, professioneller, englischsprachiger Guide
- ✓ Mittelklassehotels, Yurten
- ✓ Inkl. Off-Road Tour & Gebirgswanderungen
- ✓ Inkl. Touren durch Geisterstadt und schwimmen in heißen Quellen
- ✓ 8 x Frühstück (F), 7 x Mittagessen (M), 8 x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplelegend.com/reise/kirgistan-sommer>

Übersicht

Erlebe das ungefilterte Nomadenleben

Du fragst dich vielleicht: Wo genau liegt Kirgisistan und warum sollte ich dorthin reisen? Wir würden es so formulieren: Es ist wahrscheinlich einer der schönsten Orte der Welt, wenn es um unberührte Natur, klare Bergseen und endlose Steppen mit grasenden Pferden geht. Das kannst du erwarten: Reise abseits der Touristen-Pfade, auf denen du Einheimische triffst, etwas über Nomadentraditionen lernst, köstliches kirgisches Essen probierst und dabei von unberührter, wunderschöner Natur umgeben bist. Lass dich von uns auf ein unvergessliches Abenteuer mitnehmen, um ein Land fernab des Gewöhnlichen zu erkunden.

Inklusivleistungen

Deine Reise-Highlights

- Treffe einen nomadischen Falkner
- Wandere durch die Marslandschaft im Fairytale Canyon
- Entspanne in heißen Bergquellen
- Lerne eine Jurte aufzubauen
- Erkunde die Hauptstadt Bischkek auf unserer Tour
- Trekke um den Bergsee Ala-Kul
- Entspanne am Issyk-Kul See
- Entdecke die Geisterstadt Englichek

Unterbringung (Diese oder vergleichbare Unterkünfte)

- 2 x Übernachtung im Garden & Spa Hotel
- 2 x Übernachtung im Jurt-Camp
- 3 x Übernachtung im Green Yard Hotel
- 1 x Übernachtung im Guesthouse Mira



Transport

- Die Reise ist mit oder ohne Flug buchbar
- Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- Transport während der Reise

Weitere Inklusivleistungen

- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO2-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person
- 24/7 Whatsapp support durch TripLegend vor und während der Reise

Reiseverlauf

Ankunft - Bischkek Airport (FRU)

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren. Wenn du deinen Flug separat buchst, plane deine Anreise bitte so, dass du bis Nachmittags am Flughafen ankommen wirst, um Abends gemeinsam in unser Kirgistan-Abenteuer zu starten.

Tag 1

Willkommen in Kirgistan

Privater Transfer: ca. 30km und 40min

Unterkunft: Garden Hotel & Spa Hotel

Nach der Ankunft am Flughafen wird dich ein Shuttle zu deinem Hotel bringen. Wenn du früh ankommst, kannst du den Tag nutzen, um zu entspannen oder die Stadt auf eigene Faust zu erkunden. Am Abend treffen wir uns zu unserem Welcome Dinner und gemeinsamen Kennenlernen. Nach einer guten Nachtruhe fahren wir am nächsten Tag zu unserem Jurtencamp. (-/-/A)

Tag 2

Baue deine eigene Jurte vor der Jagd mit Adlern

Privater Transfer: ca. 290km und 4 Stunden

Unterkunft: Bel-Tam Lakeside Yurt Camp

Heute fahren wir zu einem echten Jurtencamp, das an der Südküste des salzigen Issyk-Kul-Sees liegt. Es ist der siebtiefste See der Welt und Issyk-Kul bedeutet "warmer See" in der kirgisischen Sprache. Ein ziemliches Paradoxon, denn er ist von schneebedeckten Gipfeln umgeben. Trotzdem friert er nie zu.

Am Issyk-Kul-See gibt es eine exklusive Vorführung, wie Jurten hergestellt werden, an der die ganze Gruppe teilnimmt. Dies wird von einem lokalen Meister aus dem Dorf Kyzyl-Tuu durchgeführt, einem Dorf, das für die Herstellung der traditionellen kirgisischen Jurten bekannt ist.

Da die Adlerjagd ein Teil der alten Kultur der Nomadenzivilisationen ist, können wir es kaum erwarten, dir zu zeigen, was es damit auf sich hat. Die alte Tradition der Adlerjagd wurde in Zentralasien geboren und Nomaden begannen vor Tausenden von Jahren, diese Vögel zu zähmen, um in den Wintermonaten Nahrung und Felle zu erwerben.

Heutzutage verschwindet diese Tradition langsam, und Kirgisistan ist eines der wenigen Länder, in denen ein paar erfahrene Jäger diese alte Tradition am Leben erhalten.

Ruslan, ein bekannter professioneller Adlerjäger, besitzt seine eigenen Adler und wird dir demonstrieren, wie Adler in freier Wildbahn jagen würden. Da wir im Jurtencamp untergebracht sind, werden wir hier auch das Abendessen einnehmen. (F/M/A)



Tag 3

Märchenlandschaft & die Legende der sieben Stiere

Privater Transfer: ca. 160km und 2,5 Stunden

Unterkunft: Green Yard Hotel

Am 3. Tag führt uns unsere Reise nach Karakol, das an der Südküste liegt. Auf dem Weg dorthin haben wir die Möglichkeit, den Fairytale Canyon zu besuchen, ein atemberaubender und mystischer Ort, der wegen seiner bizarren marsartigen Landschaft so genannt wird. Einige Formationen sehen aus wie Schlangen, Drachen oder sogar wie die Chinesische Mauer. Vom Canyon aus können wir ein majestätisches Panorama des Issyk-Kul-Sees überblicken.

Karakol ist eine der größten Städte Kirgistans. Sie ist bekannt für ihre faszinierende Geschichte und eines der interessantesten kulturellen und kulinarischen Ziele Kirgistans.

Als nächstes geht es in das Dorf Svetlaya Polyana. Hier hast du die Möglichkeit, in der schönsten und unberührtesten Natur Kirgistans zu wandern, um die berühmten Seven Bulls Felsen oder Jeti-Oguz Felsen und den Lady's Plat Wasserfall zu sehen. Der Name „Seven Bulls“ leitet sich von der Ähnlichkeit zu sieben Stieren ab, und die Felsen sind ein wichtiges Symbol der kirgisischen Kultur. Ihre Größe, Farbe und Aura werden dir den Atem rauben. Nach einem Tag voller neuer Erfahrungen und Eindrücke kehren wir ins Hotel zurück, um zu Abend zu essen und uns zu erholen. (F/M/A)

Tag 4

Die verlassene Geisterstadt & heiße Quellen

Privater Transfer: ca. 300km und 5 Stunden

Unterkunft: Green Yard Hotel

Heute führt uns unser Abenteuer bei einer Off-Road-Tour über den Chon-Ashuu-Pass auf 3822m zur verlassenen Geisterstadt Engilchek. Aufgrund von Arbeitslosigkeit, nach dem Zusammenbruch der Sowjetunion, wurde die Stadt verlassen und du kannst dir die Ruinen von Häusern, Spielplätzen und einem Flugplatz bei einem Spaziergang ansehen. Es leben jedoch auch heute noch rund 20 Familien in der Stadt, mit dem Ziel, Engilchek zu neuem Leben zu verhelfen. Es gibt sogar eine kleine Schule für die Kinder, für die wir auf dem Weg ein paar Geschenke besorgen werden. Nach dem aufregenden Tag geht es zurück nach Karakol und wir genießen ein gemeinsames Abendessen. (F/M/A)

Tag 5

Trekking Tour zum Ala-Kul See

Wanderung: ca. 8-10 Stunden auf 3533 m

Unterkunft: Green Yard Hotel

Für heute haben wir eine unvergessliche und außergewöhnliche Trekkingtour zum wunderschönen und einzigartigen Gletschersee Ala-Kul geplant. Der Ala-Kul See bedeutet übersetzt "bunter See" und besticht durch sein leuchtend türkisfarbenes Wasser und die beeindruckenden umliegenden Berge. Diese ganztägige Trekkingtour kann recht anspruchsvoll sein, da der Auf- und Abstieg in der Bergregion etwa 8-10 Stunden dauert. Es ist eine der abgelegensten Sehenswürdigkeiten Kirgistans und befindet sich auf 3533 m Höhe. Aber kein Grund zur Sorge! Wir werden zwischendurch Pausen einlegen. Aber es ist jeden Schritt des Weges wert, also vergiss nicht, deine Wanderschuhe einzupacken. Nichtsdestotrotz möchten wir dir, als Alternative anbieten im Karakol-Tal zu bleiben und den Tag beim Erkunden im Basislager zu genießen. Sollte die Wanderung aufgrund von unvorhersehbaren Wetterbedingungen oder anderen äußeren Einflüssen wie Schnee oder gesperrte Straßen/Brücken nicht möglich sein, werden wir stattdessen zu dem beeindruckenden Turnaly-Kol See wandern. Am Abend kehren wir alle gemeinsam zum Abendessen in unser Hotel zurück.(F/M/A)

Tag 6

Ein Tag am wunderschönen Song-Kul See (ca. 400km)

Privater Transfer: ca. 400km und 6 Stunden

Unterkunft: Song-Kol Lakeside Yurt Camp

Heute führt uns unsere Tour von Karakol zum Song-Kul-See, der am Nordufer des Issyk-Kul-Sees liegt. Der Song-Kul See ist der größte Süßwassersee in Kirgistan und nach dem Issyk Kul See (Salzwasser) der zweitgrößte See in Kirgistan.



Da er relativ unzugänglich ist, wird auch dieses Erlebnis etwas sein, an das du dich noch sehr lange erinnern wirst. Auf dem Weg werden wir ein paar lokale Souvenirläden in Kochkor besuchen und du kannst noch das ein oder andere Mitbringsel für zu Hause kaufen. Am Mittag werden wir noch ein traditionelles kirgisches Essen bei einer einheimischen Familie genießen. Unser Weg führt uns hoch hinaus über den Kalmak-Ashu Pass auf 3433 m Höhe. Am See angekommen, werden wir noch zusammen zu Abend essen und an der Küste des Sees übernachten. (F/M/A)

Tag 7

Üppige Natur rund um Kochkor

Privater Transfer: ca. 130km und 2 Stunden

Unterkunft: Guesthouse Mira

Heute machen wir einen Ausritt auf die Spitze des Tuz-Ashuu-Passes. Von hier aus kannst du einen Panoramablick auf die Südseite des Song Kul Sees, den Kilemche Jailoo, und die farbenfrohen und beeindruckenden Berge des gegenüberliegenden Bergrückens genießen.

Der Name Kilemche Jailoo bedeutet übersetzt „teppichartig“ und rührt von seiner Bedeckung mit dichtem, lebhaftem Gras her. Oft kannst du im Sommer Nomadenhirten beobachten, da die Bedingungen hier perfekt sind. Nach unserem gemeinsamen Mittagessen in der Jurte, fahren wir weiter nach Kochkor, wo du die Gegend ein wenig erkunden kannst. (F/M/A)



Tag 8

Basarbesuch und eine traditionelle Folklore Show

Privater Transfer: ca. 200km und 3 Stunden

Unterkunft: Garden Hotel & Spa Hotel

Heute fahren wir in die Hauptstadt Bishkek zurück, wo wir die Stadt mit ihren wichtigsten Sehenswürdigkeiten besichtigen werden. Bishkek ist die größte Stadt Kirgistan und ist berühmt für seine marmorverkleideten öffentlichen Gebäude. Du wirst beeindruckt sein von der sowjetischen Architektur und Kultur, die hier zu finden ist. Freu dich außerdem auf den Besuch des farbenfrohen Osh Basars. An deinem letzten Abend in Kirgistan haben wir ein festliches Abendessen in einem traditionellen Restaurant im kirgisischen Stil geplant, bevor wir an einer traditionellen Volksshow teilnehmen. Nach einem langen Tag voller kirgisischer Traditionen geht es zurück zum Hotel. (F/M/A)

Tag 9

Auf Wiedersehen Kirgistan!

Privater Transfer: ca. 30km und 40min

Heute Morgen fahren wir dich zum Flughafen, damit du nach Hause oder zu deinem nächsten Ziel fliegen kannst. Wenn du deinen Aufenthalt verlängern und die Gegend weiter auf eigene Faust erkunden möchtest, geben wir dir gerne Tipps für zusätzliche Aktivitäten und Sehenswürdigkeiten. Bis zum nächsten Abenteuer! Wir freuen uns darauf, dich wieder bei uns begrüßen zu dürfen! (F/-/-)

Abflug - Bischkek Airport Bischkek (FRU)

Wenn du deine Flüge separat buchst, kannst du deinen Rückflug am Abreisetag flexibel planen. Wir würden uns freuen, dich beim nächsten Abenteuer wieder begrüßen zu dürfen!

Nicht inkludierte Leistungen

Flüge:

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandsrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen

Upgrades:*

- Zuschlag Einzelzimmer pro Person

Info: Standardmäßig teilst du dir bei uns sonst ein Doppelzimmer mit einer mitreisenden Person des gleichen Geschlechts

Optionale Aktivitäten & Programme:*

- Extra Nacht Einzelzimmer im Garden & Spa Hotel
- Extra Nacht im geteilten Doppelzimmer im Garden & Spa Hotel
- Early Check-In Einzelzimmer
- Early Check-In Doppelzimmer

Vor Ort:

- Trinkgelder (zwischen 30-50€ pro Person für die gesamte Reise)
- Persönliche Ausgaben
- Nicht erwähnte Mahlzeiten und Getränke

***Bitte besuche unsere Website, um die aktuellen Preise zu erfahren**

Dein Guide: Timur



Timur ist einer unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. Informiere dich gerne auf der Website über die möglichen Guides für deine Reise. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisetart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.

„Seit fast 20 Jahren führe ich Gäste aus aller Welt durch meine Heimat. Umso mehr freue ich mich darauf, dein Reiseführer in Kirgistan zu sein. Gemeinsam mit unserem Team, bestehend aus neugierigen und leidenschaftlichen Reisenden, begeben wir uns auf eine spannende Tour durch einen der unberührtesten Orte der Welt. Freue dich auf einzigartige Erfahrungen, ungewöhnliche Entdeckungen und erlebe das ungefilterte Nomadenleben mit neuen Freunden. Dabei machen wir uns für einen verantwortungsvollen und nachhaltigen Tourismus ganz im Sinne des “Global Code of Ethics for Tourism“ stark. Er sichert einen respektvollen Umgang mit den vorhandenen Ressourcen und Kulturgütern und unterstützt dabei die lokale Gemeinschaft. Um eben diese Gemeinschaft erlebbar zu machen, schaffen wir authentische Begegnungen mit echten Nomaden. Dabei setzen wir auf Erlebnisse in kleinen Gruppen, um dem Lebensstil im Einklang mit der Natur bestmöglich zu wahren. Sei dabei und begib dich mit uns auf eine Entdeckungstour fernab des touristischen Mainstream.“

Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.



TripLegend



**Noch Fragen?
Kontaktiere uns:**

Per E-Mail:
reiselust@triplelegend.com

Per WhatsApp und Telefon:
+49 177 2854 788



TripLegend

Kyrgyzstan Roundtrip



Kyrgyzstan Roundtrip



Rundreise ab/bis Bishkek

- ✓ 9 days, incl. airport transfer
- ✓ Local, professional, English speaking guide
- ✓ Middle class hotels, yurts
- ✓ Incl. off-road tour & mountain hikes
- ✓ Incl. tours through ghost town and swimming in hot springs
- ✓ 8 x breakfast (B), 7 x lunch (L), 8 x dinner (D)
- ✓ 100% COVID safe
- ✓ 110% CO2 compensated & 1 tree planted



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Third-party supplier, data without guarantee)



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/en/travel/kyrgyzstan-summer>

Overview

Experience the unfiltered nomadic life

You may be asking yourself: where exactly is Kyrgyzstan and why should I travel there? We would put it this way: It's probably one of the most beautiful places in the world when it comes to untouched nature, clear mountain lakes and endless steppes with grazing horses. Here's what you can expect: travel off the beaten track, meet locals, learn about nomadic traditions, taste delicious Kyrgyz food, and be surrounded by untouched, beautiful nature. Let us take you on an unforgettable adventure to explore a country far from the ordinary.

Included services

Your travel highlights

- Meet a nomadic falconer
- Hike through the Martian landscape in Fairytale Canyon
- Relax in hot mountain springs
- Learn to build a yurt
- Explore the capital Bishkek on our tour
- Trek around the mountain lake Ala-Kul
- Relax at the Issyk-Kul lake
- Discover the ghost town Englichek

Accommodation

(This or comparable accommodation)

- 2 x overnight stay at Garden & Spa Hotel
- 2 x overnight stay at Jurt Camp
- 3 x overnight stay at Green Yard Hotel
- 1 x overnight stay at Guesthouse Mira



Transportation

- This trip is bookable with or without flights
- Airport transfer on arrival and departure day
- Transport on site

Additional included services

- English speaking guide
- Detailed vaccination and packing list (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and travel
- 1 tree planted per person
- 24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip

Travel itinerary

Arrival - Bishkek Airport (FRU)

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer. If you book your flight separately, please plan your journey so you will arrive at the airport in the afternoon. This way we can start into our Kyrgyzstan adventure together in the evening.

Day 1

Welcome to Kyrgyzstan

Private transfer: about 30km and 40min

Accommodation: Garden Hotel & Spa Hotel

Upon arrival at the airport, a shuttle will take you to your hotel. If you arrive early, you can use the day to relax or explore the city on your own. In the evening we will meet for our welcome dinner and get to know each other. After a good night's rest, we will drive to our yurt camp the next day. (-/-/D)

Day 2

Build your own yurt before hunting with eagles

Private transfer: about 290km and 4 h

Accommodation: Bel-Tam Lakeside Yurt Camp

Today we will drive to a real yurt camp, located on the southern shore of the salty Issyk-Kul Lake. It is the seventh deepest lake in the world and Issyk-Kul means "warm lake" in the Kyrgyz language. Quite a paradox, since it is surrounded by snow-capped peaks. Nevertheless, it never freezes over.

At Lake Issyk-Kul there is an exclusive demonstration of how yurts are made, in which the whole group participates. This is done by a local master from Kyzyl-Tuu, a village famous for making traditional Kyrgyz yurts.

Since eagle hunting is a part of the ancient culture of nomadic civilizations, we can't wait to show you what it's all about. The ancient tradition of eagle hunting was born in Central Asia and nomads started taming these birds thousands of years ago to acquire food and skins during the winter months.

Nowadays this tradition is slowly disappearing, and Kyrgyzstan is one of the few countries where a few experienced hunters keep this ancient tradition alive.

Ruslan, a well-known professional eagle hunter, owns his own eagles and will demonstrate to you how eagles would hunt in the wild. As we are accommodated in the yurt camp, we will have dinner here as well. (B/L/D)



Day 3

Fairy tale landscape & the legend of the seven bulls

Private transfer: about 160km and 2,5 h

Accommodation: Green Yard Hotel

On the 3rd day our journey will take us to Karakol, located on the south coast. On the way there we have the opportunity to visit Fairy Tale Canyon, a breathtaking and mystical place, so called because of its bizarre mars-like landscape. Some formations look like snakes, dragons or even the Great Wall of China. From the canyon we can overlook a majestic panorama of Lake Issyk-Kul.

Karakol is one of the largest cities in Kyrgyzstan. It is known for its fascinating history and one of the most interesting cultural and culinary destinations in Kyrgyzstan.

Next we will go to the village of Svetlaya Polyana. Here you will have the opportunity to hike in the most beautiful and untouched nature of Kyrgyzstan to see the famous Seven Bulls rocks or Jetti-Oguz rocks and Lady's Plat waterfall. The name "Seven Bulls" is derived from their resemblance to seven bulls, and the rocks are an important symbol of Kyrgyz culture. Their size, color and aura will take your breath away. After a day full of new experiences and impressions we will return to the hotel for dinner and rest. (B/L/D)

Day 4

The abandoned ghost town & hot springs

Private transfer: about 300km and 5 h

Accommodation: Green Yard Hotel

Today our adventure takes us on an off-road tour over the Chon Ashuu Pass at 3822m to the abandoned ghost town of Engilchek. Due to unemployment, after the collapse of the Soviet Union, the town was abandoned and you can see the ruins of houses, playgrounds and an airfield on a walk. However, about 20 families still live in the town today, with the aim of giving Engilchek a new life. There is even a small school for the children, for whom we will get some gifts on the way. After the exciting day we will go back to Karakol and enjoy a dinner together. (B/L/D)

Day 5

Trekking tour to Ala-Kul Lake

Hike: about 8-10 h at 3533m

Accommodation: Green Yard Hotel

For today we have planned an unforgettable and extraordinary trekking tour to the beautiful and unique glacial lake Ala-Kul. Ala-Kul Lake translates as "colourful lake" and captivates with its bright turquoise water and the impressive surrounding mountains. This full-day trekking tour can be quite challenging as it takes about 8-10 hours to ascend and descend the mountainous region. It is one of the most remote sights in Kyrgyzstan and is located at an altitude of 3533m. But no need to worry! We will take breaks in between. But it's worth every step of the way, so don't forget to pack your walking shoes. Nevertheless, as an alternative we would like to offer you to stay in the Karakol Valley and enjoy the day exploring at base camp. If the hike is not possible due to unpredictable weather conditions or other external influences such as snow or closed roads/bridges, we will hike to the stunning Turnaly-Kol Lake instead. In the evening we will all return to our hotel together for dinner. (B/L/D)

Day 6

One day at the beautiful Song-Kul Lake

Private transfer: about 400km and 6 h

Accommodation: Song-Kol Lakeside Yurt Camp

Today our tour takes us from Karakol to Song-Kul Lake, which is located on the northern shore of Issyk Kul Lake. Song-Kul Lake is the largest freshwater lake in Kyrgyzstan and the second largest lake in Kyrgyzstan after Issyk Kul Lake (salt water). As it is relatively inaccessible, this experience will also be something you will remember for a very long time.

On the way, we will visit a few local souvenir shops in Kochkor and you can buy a souvenir or two to take home. At noon we will enjoy a traditional Kyrgyz meal with a local family.

Our way leads us high up over the Kalmak-Ashu Pass at 3433 m above sea level. Arriving at the lake, we will have dinner together and spend the night on the shore of the lake. (B/L/D)

Day 7

Lush nature around Kochkor

Private transfer: about 130km and 2 h

Accommodation: Guesthouse Mira

Today we take a ride to the top of the Tuz Ashuu Pass. From here you can enjoy a panoramic view of the southern side of Song Kul Lake, Kilemche Jailoo, and the colourful and impressive mountains of the opposite ridge.

The name Kilemche Jailoo translates as "carpet-like" and comes from its covering of dense, vibrant grass. You can often see nomadic herders in summer as the conditions here are perfect. After lunch together in the yurt, we continue to Kochkor, where you can explore the area a little. (B/L/D)

Day 8

Bazaar visit and a traditional folklore show

Private transfer: about 200km and 3 h

Accommodation: Garden Hotel & Spa Hotel

Today we will drive back to the capital Bishkek, where we will visit the city with its main sights. Bishkek is the largest city in Kyrgyzstan and is famous for its marble-clad public buildings. You will be impressed by the Soviet architecture and culture found here. Also, look forward to visiting the colorful Osh Bazaar. On your last evening in Kyrgyzstan, we have a festive dinner planned at a traditional Kyrgyz-style restaurant before attending a traditional folk show. After a long day of Kyrgyz traditions, we'll head back to the hotel. (B/L/D)

Day 9

Goodbye Kyrgyzstan!

Private transfer: about 30km and 40min

This morning we will drive you to the airport so you can fly home or to your next destination. If you'd like to extend your stay and explore the area further on your own, we'll be happy to give you tips for additional activities and sightseeing. See you on your next adventure!

We look forward to welcoming you back! (B/-/-)

Departure - Bishkek Airport Bishkek (FRU)

If you book your flights separately, you can flexibly plan your return flight on the day of departure.

We would be happy to welcome you again on your next adventure!



Travel The World GmbH

+49 177 2854 788

Kleine Rosenthaler Straße 2
10119 Berlin

triplelegend.com

reiselust@triplelegend.com

IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86
BIC: QNTODEB2XXX

Not included services

Flights:

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

Before the trip:

- possibly needed visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR-tests you might need before and during the trip
- international health insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel vaccinations

Upgrades:*

- Supplement single room per person

Info: By default you will share a double room with a person of the same gender.

Optional Activities & Programs:*

- Extra night single room Garden & Spa Hotel
- Extra night shared double room in Garden & Spa Hotel
- Early check-in
- Early check-in shared double room

On site:

- Tips (plan about 30-50€ per person for the whole trip)
- Personal expenses
- Meals and drinks not mentioned

*Please visit our website to find out the current prices

Your Guide: Timur



Timur is one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. Feel free to check out the possible guides for your trip on the website. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before the trip starts and you can even contact him/her in advance.

"I have been guiding guests from all over the world through my homeland for almost 20 years. All the more I am looking forward to being your guide in Kyrgyzstan. Together with our team of curious and passionate travelers, we will embark on an exciting tour through one of the most untouched places in the world. Look forward to unique experiences, unusual discoveries and experience the unfiltered nomadic life with new friends. We are committed to responsible and sustainable tourism in the spirit of the "Global Code of Ethics for Tourism". It ensures a respectful handling of the existing resources and cultural assets and supports the local community. In order to make this community tangible, we create authentic encounters with real nomads. We focus on experiences in small groups in order to preserve the lifestyle in harmony with nature in the best possible way. Be there and join us on a discovery tour far away from the tourist mainstream."

Please note that the itinerary, activities and hotels may be subject to change. These changes may occur without notice due to availability, inclement weather, seasonal changes or other circumstances beyond our control. We will always do our best to ensure that this has little or no impact on your experience.



TripLegend



**Any questions?
Contact us:**

Via email:
reiselust@triplelegend.com

Via phone or Whatsapp:
+49 177 2854 788